

# *Le gouvernement et la guérilla de la Colombie réaffirment leur engagement face aux victimes*

---



La Havane, 18 août (RHC).- Le gouvernement de la Colombie et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires-Armée du Peuple ont réaffirmé ici, à La Havane l'engagement commun de travailler pour les droits des victimes du long conflit armé dans ce pays sud-américain.

Dans un communiqué conjoint, les deux parties expriment non seulement la reconnaissance des droits des victimes mais ils leur donnent aussi l'assurance que les situations qui les ont affectées ne se répéteront pas à l'avenir.

Le document a été émis à La Havane, après que les représentants du gouvernement et de la guérilla aient écouté la veille les témoignages du premier groupe de victimes qui est venu à Cuba participer aux conversations de paix.

Les 12 victimes présentes au dialogue ont demandé que le conflit armé prenne fin concrètement et cède la place à la réconciliation nationale.

Dans le communiqué commun, le gouvernement et la guérilla remercient les pays garants du processus de paix, Cuba et la Norvège et les accompagnateurs, le Venezuela et le Chili, de leur contribution à cette historique participation des victimes aux négociations de La Havane.

Ils expriment également leur gratitude envers Cuba pour l'accueil réservé aux 12 premières victimes du conflit et à ses accompagnateurs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31156-le-gouvernement-et-la-guerilla-de-la-colombie-reaffirment-leur-engagement-face-aux-victimes>



**Radio Habana Cuba**